

Perú: Mensaje presidencial genera críticas e insatisfacción



Lima, 29 jul (RHC) Insatisfacción y críticas, estas últimas sobre todo desde el lado izquierdo del espectro político, dejó el último mensaje del presidente Martín Vizcarra por el aniversario de la independencia de Perú.

Congresistas, analistas y dirigentes políticos y sociales coincidieron en considerar redundante y carente de una esperada autocrítica -en particular sobre yerros en el manejo de la campaña contra la pandemia del nuevo coronavirus- la disertación de dos horas presentada ayer por el jefe de Estado ante el parlamento.

El vocero de la bancada congressional del Frente Amplio (FA), Lenin Checco, agregó que el mandatario se veía agotado y pensando solo en el tramo final de su Gobierno, sin precisar aspectos sobre la manera de reactivar la economía.

Un comunicado del Comité Ejecutivo del FA rechazó el mensaje, por considerar que no respondió a las expectativas del pueblo, y acusó al gobernante de 'seguir engañando al pueblo con subsidios insuficientes y empleos temporales' para enriquecer a las grandes empresas.

El pronunciamiento descalifica el Pacto Perú de metas sociales y políticas y económicas propuesto por Vizcarra a los partidos para que lo ejecute el próximo Gobierno y argumenta que la idea busca la

continuidad del nocivo modelo económico neoliberal.

El pacto, agrega, busca 'garantizar la continuidad del modelo económico neoliberal que empobrece a nuestro pueblo y enriquece a las transnacionales ligadas a los partidos políticos mafiosos', por lo que plantea cambiarlo mediante una asamblea constituyente.

El vocero del centro-derechista Partido Morado, Francisco Sagasti, apuntó que el gobernante no habló del aprendizaje que, como producto de errores, ha tenido durante su Gobierno y de la pandemia de la Covid-19 iniciada hace casi cinco meses.

La vicepresidenta de la Confederación General de Trabajadores, Carmela Sifuentes, dijo que el mensaje de Vizcarra fue 'muy lírico y muy general' y no se refirió a los derechos de los trabajadores.

Según la dirigente, el jefe de Estado escucha a la Confederación de Empresarios (Confiep) y no a los trabajadores, ni atiende la demanda social de un bono universal mensual para paliar el impacto de la pandemia.

El dirigente del Partido Comunista-Patria Roja Arturo Ayala apuntó que 'el Vizcarra versión Confiep' y con su nuevo primer ministro, Pedro Cateriano, 'no tiene nada que ofrecer' al pueblo, y criticó que mientras el presidente hablaba en el parlamento, la policía reprimía una protesta de trabajadores de limpieza pública.

El representante de la bancada legislativa del grupo neoliberal Fuerza Popular (FP), Diethell Columbus, dijo esperar que el nuevo primer ministro desarrolle en detalle las propuestas y anuncios presidenciales, la próxima semana, cuando exponga ante el Congreso de la República en pos de recibir su confianza, de carácter ratificatorio.

Los voceros de las bancadas parlamentarias de Unión por el Perú, Daniel Urresti; y Somos Perú, Luis Dioses, por su parte, señalaron que Vizcarra incurrió en diversas omisiones y reiteraciones.

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230025-peru-mensaje-presidencial-genera-criticas-e-insatisfaccion](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230025-peru-mensaje-presidencial-genera-criticas-e-<u>insatisfaccion</u>)



Radio Habana Cuba